

Separad las bebidas alcohólicas en dos clases muy distintas por lo que toca a la salud: bebidas «de destilación» (aguardiente, cognac, ron, etc.) y bebidas «de fermentación» (vino, cerveza, sidra, etc.). Las primeras no pueden ser tomadas sino excepcionalmente, después de las comidas. Las segundas, las fermentadas, pueden usarse siempre, pero bajo la doble condición de hacerlo *en las comidas* y en la medida que cada una comporta*.

PROF. LETULLE

Con la aprobación de la Academia de Medicina francesa.

* En Francia, un soldado puede tomar un litro de vino francés al día.

Con ocasión de la Conferencia de los Aliados en París, la Asociación Nacional italiana de profesores universitarios ha enviado el siguiente telegrama al Rector de la Universidad de París:

En el momento en que los hombres a los cuales están confiados hoy los destinos supremos de Italia llevan a su hermana latina, que supo romper el yugo de todos los privilegios, el saludo de la nación que fué la maestra del derecho en el mundo; LOS PROFESORES DE LAS UNIVERSIDADES ITALIANAS, que han levantado altamente la voz en protesta contra los que pisoteaban todas las reglas del derecho y destruían brutalmente lo que los antiguos bárbaros no habían tocado, envían un saludo fraternal a sus colegas de Francia y de los países aliados. Están ellos convenci-

dos de que el estrechamiento de su amistad y una más intensa solidaridad económica y moral asegurarán el progreso más rápido de la ciencia, que no queremos supeditada a la barbarie. Queremos al contrario que ella sea el instrumento fecundo que permita alcanzar las más altas conquistas de la civilización.

Libros y Revistas

Jardín para Niños, por JOSÉ MARIA ZELEDÓN.
Reproducimos la

Dedicatoria

*A mis hijos, que llevan entre sus venas
mis queridos ensueños, mis ansias buenas,
y al saber el secreto de mis ternuras
alzarán sus conciencias libres y puras:*

*a todos sus hermanos, los infelices
o venturosos niños de otros países;*

*a todas esas almas de niños viejos,
claras como la luna de los espejos,
que a pesar de los años y de las penas
son fuentes que a la vida brotan serenas;*

*a todos los que aún sienten el corazón
lleno de las abejas de la ilusión.*